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Risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali 
Riccardo Alberti e Damiano Jarmorini “Selve castanili” 
 

 
 

Egregi Signori, 

sulla scorta dell’interpellanza sopra indicata, prendiamo posizione sul contenuto della stessa. 
 
Nel merito dei singoli quesiti esponiamo quanto segue. 

 

Domanda 1 – Visto che al 31 gennaio 2023 presso la selva castanile S. Ambrogio-
Castello non era stato fatto nulla, sono state prese delle azioni coercitive? 
Risposta 1 – Come già riferito in occasione dell’ultima sessione di CC (19.12.2022) 
confermiamo di essere stati confrontati con problemi nella gestione delle selve castanili 
ubicate in zona Sant’ Ambrogio affidate ad un agricoltore. 
In una prima riunione con lo stesso, i rappresentanti della sezione agricoltura, della sezione 
forestale e i nostri rappresentanti tenutasi lo scorso 16 marzo, si era discusso e concordato 
le attività da svolgere entro il 17 aprile 2023. 
Nel successivo sopralluogo di constatazione si è accertato che non tutte erano state eseguite. 
Considerato lo stato dei sedimi dati in gestione all’agricoltore si era pattuito che avrebbe 
provveduto autonomamente a valutare con una ditta di eseguire quello che in gergo agricolo 
si definisce “taruppare”; ovvero tutte quelle operazioni volte a riportare il comparto allo stato 
della consegna dei sedimi dopo la conclusione del progetto di recupero delle selve. 
Settimanalmente la nostra Amministrazione comunale, come pure la sez. agricoltura e la 
sezione forestale, contattano l’agricoltore per dialogare e verificare lo stato di esecuzione dei 
lavori di sua competenza. 
Si specifica che ad oggi non ha beneficiato di contributi per la gestione del comparto. Si 
sottolinea inoltre che i contratti di gestione dei fondi sono stati sottoscritti fra l’agricoltore, i 
proprietari e il nostro Municipio in qualità di ente esecutore del progetto di recupero delle 
selve castanili. 
Qualora nel breve-medio termine si dovesse riscontrare il mancato rispetto degli obblighi 
contrattuali, nostro malgrado, saremo costretti a proporre ai proprietari interessati di disdire 
quanto in vigore e assegnare i fondi in gestione ad altro agricoltore, con il rischio 
sull’eventuale necessità, in collaborazione con la sez. agricoltura e la sez. forestale, di dover 
intervenire ulteriormente sui fondi per consegnarli al nuovo affittuario adeguatamente ripuliti. 
 
 
 

Domanda 2 – Vedendo che i lavori di pulizia in questa primavera viaggiano a rilento il 
Municipio è intervenuto? 
Risposta 2 – Vedi le considerazioni esposte al punto no. 1. 
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Domanda 3 – Il Municipio ha altro da comunicare sul tema? 
Risposta 3 – Se purtroppo l’agricoltore che ha assunto la gestione del comparto 
Sant’Ambrogio non adempie coscienziosamente ai suoi obblighi, vogliamo comunque 
sottolineare come gli altri tre agricoltori attivi nelle selve ubicate nel comparto sopra l’abitato 
di Mezzovico stiano eseguendo i loro compiti in modo puntuale e preciso. 
 

A disposizione per ulteriori ragguagli vogliate prendere atto di quanto sopra e gradire cordiali 

saluti. 

 

 

   Il Municipio 


